

校訓：考える子 美しい心の子 元気な子



丘の子通信

ホームページからもご覧になります。

令和7年9月号

加賀市立南郷小学校
校長 増野 弘之

9月1日 2学期スタート！



大きな荷物を抱えてきた子どもたちが元気に登校してきました。朝は、民生委員の方から「あいさつシャワー！」をいただきました。暑い中、ありがとうございます。夏休み中に、いっぱいパワーをためてきた子どもたちの笑顔で学校がいっきに明るくなりました。始業式では、夏休み中のエアコン工事のことや市より廊下のワックス掛けをしていただいたこと、私が夏休み中に感動した甲子園の話もしました。そして、9月の生活目標をみんなで確認しました。さらに、健康委員会の「えらぶんコンテスト」のお知らせもあり、わくわくがいっぱいでした。朝の校長室には、夏の俳句を持って来た子どもたちでいっぱいでした。子どもたちの声、笑顔！いいですね！みんなで、「あきらめない、しっぱいしてもだいじょうぶ！」と、声をかけあって「チャレンジ！」など2学期がんばることを確認しました。「みんながわくわく笑顔な学校」レベルアップ！を目標に、スタートできることに感謝です！

9/11(木)第2回学校運営協議会 & 授業公開

今回は、協議会前に授業ボランティア等でご協力していただいた方々も一緒に授業参観していただきました。また協議会では、1学期の学校評価と中間評価についてご意見をいただきました。貴重なご意見を今後に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

9月9日～12日 全校グレイトあいさつ運動



南郷の俳句「夏大会」秀作集

令和七年 九月

一年

ひまわりの おおきなおかお にっこにこ

あさがおに たくさんさいてと みずあげる

二年

青葉はね 夏のお知らせ いえーいだぜ

三年

川のどて 大きく開く 大花火

もう終わり!? のこりの宿題 全集中

四年

夏の朝 ラジオ体操 気持ちいい

夏休み 気分も気温も 上昇中

あれは桃 ちがうよハート 花火当て



五年

そうめんて 最後の一本 うぱいあい



六年

トレイルラン 帰りに花火 つかれ飛ぶ



7月14日 なんごうサマーフェスティバル



企画委員会による「南郷小サマーフェスティバル」がたてわりグループであります。各教室にある手作りゲームを楽しみました。わくわく笑顔がいっぱいになりました。たのしい企画をありがとうございました！

今後の予定

- 9/27(土)運動会
- 29(月)振休
- 10/3(金)研究会のため
6限なし
- 7(火)PTA 実行委員会
非行被害防止講座
- 8(水)秋の遠足
- 16(木)就学時健診
- 24(金)マラソン大会
- 26(日)奉仕作業
- 11/1(土)丘の子祭り
授業公開

8月6日 平和集会



9.11 学校運営協議会の様子



★さみしかった学校も「わくわく笑顔」でいっぱいになりました！そして、きょうは「平和集会」たんぽぽさんに「へいわってどんなこと」を読んでいただきました。全校で「平和」について考えました。8月6日の出来事も確認しました。さいごに、一人ひとりの「平和宣言」を書きました。（この平和宣言は、南郷地区会館に掲示します。）